
 
 
 

 

CONSEIL D’ÉDUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE FRANCOPHONE  

DU NORD-OUEST 

 

 

1ère réunion régulière publique 

2018-2019 

Procès-verbal de la 1ère réunion régulière publique du Conseil d’éducation du District 

scolaire francophone du Nord-Ouest.  La réunion s’est tenue le 11 septembre 2018 à la 

salle Madawaska du bureau du DSFNO à Edmundston, NB, à compter de 19h30. 

 

Présences : 

Conseillères et conseillers :    Robert Levesque, sous-district 2 

Francine Cyr, sous-district 3 

Daniel Clavette, sous-district 4 

 Hélène Laplante, sous-district 5  

Steeve Savoie, sous-district 6 

 Claudette Kavanaugh, sous-district 8 

      Jannick Therrien, élève conseillère 

      Christine Albert, élève conseillère 

Directeur général :    Luc Caron 

Adjointe de direction :    Denise Laplante 

Coordonnatrice des relations stratégiques : Julie Poulin 

 

Absences :   Marcel Levesque, sous-district 7 

   

 

 

1. Mot de bienvenue  

Monsieur Luc Caron souhaite la bienvenue aux membres et aux gens du public. 

 



2 
 

 
CÉD -



3 
 

 
CÉD - PV – 11 septembre 2018 (2018-2019) 

 





5 
 

 
CÉD - PV – 11 septembre 2018 (2018-2019) 

 

 

3. Nouvelle élève-conseillère 

 

Proposition #2018-08-03 

Madame Claudette Kavanaugh propose que le CÉD accepte la nomination de Mademoiselle 

Christine Albert de la PTA en tant que nouvelle élève conseillère pour l’année scolaire 2018-2019 et 

que Mademoiselle Janick Therrien demeure comme élève conseillère pour accompagner Christine 

jusqu’au nouveau processus d’élection en décembre 2018.  ADOPTÉE. 

 

Proposition #2018-09-07 : 

Monsieur Robert Levesque propose l’adoption du procès-verbal de la session de travail à huis 

clos du 28 août 2018.  Madame Hélène Laplante appuie.  ADOPTÉE 

 

4.4.1 Suivi au procès-verbal de la session de travail du 28 août 2018 

 

Proposition #2018-09-08 : 

Madame Claudette Kavanaugh propose qu’une lettre soit envoyée au sous-ministre Gérald 

Richard afin de lui communiquer la démission de Monsieur Richard Landry et que le processus 

pour trouver un remplaçant, sera entamé sous peu.  Madame Hélène Laplante appuie.  

ADOPTÉE. 

 

4.5 Correspondance 

- Lettre de Madame Theresa McAllister, présidente provinciale – Section locale 

2745 du SCFP concernant une demande pour une rencontre avec le CÉD; 

- Copie d’une lettre adressée à Monsieur Willy Wilondja, président de la FCÉNB de 

la part de Madame Ghislaine Foulem, présidente du CÉD du DSF-NE, concernant 

le retrait de leur CÉD à la FCÉNB; 

- Lettre de Madame Marianne Cormier, Doyenne de la Faculté des sciences de 

l’éducation de l’Université de Moncton, Campus de Moncton, afin de remercier 

le CÉD de son appui lors du colloque de la Politique d’aménagement linguistique 

et culturel (PALC) les 9 et 10 février dernier et pour inviter les membres au 

prochain colloque en février 2019; 
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Proposition #2018-09-14 : 

Monsieur Daniel Clavette propose que le rapport de vérification – Politique 4.2 – Finalités, soit 
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8.1.3.3 PTA 

Le projet est complété!  Il reste l’installation du collecteur de 

poussière dans les ateliers de métiers. 

 

Pour la piste et pelouse, la ville de Grand-Sault a octroyé le contrat 

à Roy Consultants pour finir les plans.  Les travaux sont prévus 

pour octobre. 

 

8.1.3.4 CDJ 

Mi-Vie 

La firme CLAD de Bathurst a obtenu le contrat de design pour 

l’ensemble du projet.  Nous sommes toujours en appel d’offre 

pour la rénovation du gymnase.  On estime le début des travaux à 

la mi-octobre. 
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12. Levée de la réunion 

 

Confirmé à la réunion du :  _________________9 octobre 2018__________________________ 

 

Luc Caron        Hélène Laplante 

 

Secrétaire du Conseil d’éducation    Vice-présidente du Conseil d’éducation 


